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阿久根市議会 



 

１．日    時 平成２８年４月８日（金）     １０時００分開会 

                          １２時００分閉会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 仮屋園一徳委員長、白石純一副委員長、野畑直委員、 

 中面幸人委員、濵﨑國治委員、牟田学委員、 

 山田勝委員、岩﨑健二委員 

 

４．事務局職員 議事係主査 大漉 昭裕 

 

５．会議に付した事件 

   所管事務調査 

   ・「上野食品株式会社」への工場視察及び意見交換 

 

６．議事の経過概要 

 

   別紙のとおり 
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産業厚生委員会 ４月８日（金）               開会 １０時００分 

 

議事の経過概要 

 

仮屋園一徳委員長 

  ただいまから産業厚生委員会を開催いたします。 

本日はこのあと上野食品株式会社に移動しまして現地視察及び意見交換を行いますの

で、北側駐車場のほうに移動をお願いします。 

なお、視察先から戻り次第、委員会を再開いたしますのでよろしくお願いします。 

 

（現地視察 １０：０１～１１：５２） 

 

仮屋園一徳委員長 

現地視察に引き続き委員会を再開いたします。 

上野食品株式会社への現地視察及び意見交換を行いましたが、委員から何かありませ

んか。 

［「特にありません」と呼ぶ者あり］ 

  それでは、今後の調査について委員から何かありませんか。 

山田勝委員 

  もうこれで大体調査は終わったんですかね。 

仮屋園一徳委員長 

  今の時期に予定している分については終わりました。 

  今度は恐らく７月くらいになるんじゃないかと思います。海のほうです。大島とか桑

島周辺とかですね。 

山田勝委員 

  大島のほうは、それはそれでいいとしてですね、今まで瀬戸産業を見たでしょ、ここ

を見たでしょ、とりあえずはそれなりのまとめをしてですね、中間報告をする必要があ

るのじゃないですか。 

仮屋園一徳委員長 

  先の、折口のこじかの時には帰ってきてからちょっと意見を出してもらいましたけど、

ほかの瀬戸産業にしても京田園にしても、きょうの上野食品にしても一回みんなの意見

を聞きながらまとめておく必要があると思いますので、次の委員会の機会をば設けて日

程についてはこちらに任せていただくということでよろしいですか。 

［「はい」、「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

  ほかに委員から意見はありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

ほかになければ、今後の所管調査の日程等については委員長に一任願いたいと思いま

すが、これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

それではそのように決しました。日程等が決まりましたら御連絡しますので、よろし

くお願いします。 

委員のほうからほかにありませんか。 
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［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で本日の産業厚生委員会を閉会いたします。 

 

 （閉会 １１時５４分） 

 

           産業厚生委員会委員長  仮屋園 一徳 


